

19 AVRIL 2018 : PUBLIC, PRIVÉ, MÊME COMBAT !

Le Gouvernement et le MEDEF ont décidé de maintenir la pression sur les travailleurs. Les lois, les ordonnances et les réformes successives ne cessent de taper sur les plus démunis pour assouvir les actionnaires.

Dans nos secteurs, c'est grâce à nos impôts que les grands groupes comme Carrefour, Pimkie, Conforama, Castorama et d'autres ont touché des milliards d'euros ces dernières années. Des milliards qui ont été purement et simplement reversés comme dividendes aux actionnaires, alors que dans le même temps des milliers de postes sont supprimés.

Dans les services publics, la réforme ferroviaire casse le rail français et ouvre à la concurrence ; la réforme santé réduit comme peau de chagrin les moyens dans nos hôpitaux et ouvre de plus en plus au privé ; la réforme territoriale fait mourir petit à petit les villes et les villages.

Cela a assez duré, nous devons nous mobiliser et nous battre tous ensemble pour le maintien de nos services publics et la conquête de nouveaux droits !
D'autres choix sont possibles !

Nous exigeons :

- **une meilleure répartition des richesses**
- **le retrait des Ordonnances Macron**
- **l'arrêt des plan sociaux, des restructurations abusives, des mises en location gérance**
- **le remboursement de tous les cadeaux fiscaux payés par l'État**
- **de réels services publics.**

Nous réclamons :

- **un salaire à 1800 euros**
- **les 32 heures hebdomadaires**
- **une retraite à taux plein à 60 ans**
- **le plein emploi**
- **une sécurité sociale renforcée.**

La Fédération CGT du Commerce, de la Distribution et des Services appelle l'ensemble des salariés de ses secteurs à faire grève, à se mobiliser et à rejoindre massivement les manifestations du 19 avril 2018 !